

**Zimmern**

# Heuballen in Brand geraten

sb, 08.07.2013 11:30 Uhr



Gestern standen in Stetten Heuballen in Flammen. Foto:

---

Zimmern o.R.-Stetten - Zu einem Brand auf dem landwirtschaftlichen Anwesen von Markus Mauch in Stetten ist gestern die Zimmerner Gesamtfeuerwehr gegen 15.30 Uhr gerufen worden. Heuballen standen in Flammen. Vermutlich, so der Kommandant Volker Schwab, hatten sich die Ballen selbst entzündet.

Mauch hatte demnach bereits vor ein paar Tagen bemerkt, dass einige der Heuballen warm geworden waren und habe sie deshalb ins Freie gebracht, so Schwab. Diesem Umstand ist es wohl auch zu verdanken, dass das Gebäude, in dem Hunderte weiterer Ballen gelagert sind, nicht in Brand geriet. Die Feuerwehr war mit 45 Mann und sechs Fahrzeugen im Einsatz, hielt die Flammen in Schach und löschte den Brand.